



Aztecas o mexicas

Lee con atención las afirmaciones y selecciona si son verdaderas o falsas.

VERDADERO	FALSO	Los aztecas venían de un lugar llamado Veracruz.
VERDADERO	FALSO	Aztlán significa lugar de las garzas.
VERDADERO	FALSO	Tenochtitlan es la gran ciudad que fundaron.
VERDADERO	FALSO	Su religión era católica, porque creían en muchos dioses.
VERDADERO	FALSO	Algunos de sus dioses fueron Tezcatlipoca, Tláloc y Quetzalcóatl.
VERDADERO	FALSO	Construyeron su ciudad en el lago de Texcoco, donde encontraron un islote con un águila real devorando una serpiente.
VERDADERO	FALSO	Una de sus grandes herencias culturales fueron las casas.
VERDADERO	FALSO	Las chinampas eran un islote artificial que construían para cultivar.
VERDADERO	FALSO	Sus dos escuelas eran el Calmécac y el Tepochcalli.
VERDADERO	FALSO	En el Tepochcalli asistían los hijos de los gobernantes.